

## MI DRAGÓN ROJO

Yo tengo un Dragón Rojo que me ayuda y me protege, yo nunca lo he visto, pero sé que siempre está a mi lado.

Mi padre debe de ser la única persona que lo ha visto, pues es él quien siempre me habla del dragón:

Todo comenzó cuando mis padres viajaron hasta China para encontrarse conmigo, nada más conocerme mi padre me cogió entre sus brazos y yo, que era muy pequeña, comencé a llorar como si no hubiera un mañana. Fue entonces cuando mi padre me acerco a la ventana y vimos por primera vez al Dragón Rojo revoloteando por el cristal... Bueno, yo no lo vi, pero mi padre sí, porque con su dedo índice me lo señaló y automáticamente deje de llorar.

La segunda vez que lo vimos fue cuando volvíamos a casa en avión, mi padre me dijo:  
– ¡Mira Sheyla! Es el dragón, te está siguiendo.

Yo mire por la ventana y comencé a reír por primera vez, yo no lo vi, pero mi padre sí.

También lo vimos el primer día que me llevo a la guardería, yo estaba aterrada y no quería entrar, mi padre soltó mi mano para que pasara dentro, quise volverme pero el Dragón Rojo me empujo suavemente con su hocico y ya no tuve miedo.

Otra vez lo vimos, cuando comencé en el colegio Hipatia, ese día llovía a cantaros y mi padre llevaba un paraguas negro muy grande para que el dragón y yo no nos mojáramos.

Han pasado casi diez años, yo continúo mis estudios de bachillerato en el Hipatia y el dragón sigue a mi lado. Me ayuda mucho, sobre todo cuando tengo que salir a la pizarra o hablar delante de la clase, me da mucha vergüenza y siento pánico. Entonces respiro hondo, miro por la ventana, cierro los ojos y pienso que el Dragón Rojo me está mirando y me guiña un ojo... en ese momento dejo de tener miedo.

El otro día sin ir más lejos salía del instituto hacia el coche de mi padre, distraída mirando el teléfono móvil cruce la calle sin dejar de mirar la pantalla cuando... vino un camión a toda velocidad.

Entonces note un tirón muy fuerte de mi sudadera hacia atrás que me tiro de espaldas. Mire hacia atrás y no vi a nadie, pero yo sé que fue el Dragón Rojo quien me salvo.

Yo no lo vi, pero mi padre si...